



**Nombre del alumno:**

Delbi Yuridia Santizo García

**Nombre del profesor:**

Víctor Hugo

**licenciatura:**

Enfermería

**Materia:**

Procesos de Atención en la Enfermería

**Nombre del trabajo:**

ENSAYO:

“recogida y valoración de datos”

Frontera Comalapa, Chiapas a 02 de agosto del 2020.

## ENSAYO

En este escrito todos los temas abordados en el tema de la enfermería están correlacionados, es decir que uno te lleva al otro. Tratamos de opinar sobre estos temas, definir conceptos y dar algunos ejemplos para su mayor comprensión.

La recolección de datos es crear la base de datos sobre las respuestas de la persona ante salud o enfermedad consiste en conocer los cuidados de enfermería que necesita finalización admisión persona y continúa en cada fase del proceso de enfermería se inicia aspectos vida de persona (biofísicos, emocionales socioeconómicos, culturales y espirituales) base de conocimientos de teorías de enfermería derecho persona a la intimidad y confidencialidad comprende considera tener presente valoración constituye un proceso sistemático y dinámico por medio del cual la enfermera, a través de la interacción con el paciente, sus familiares y otros profesionales de salud, reúne, analiza y valida datos acerca del individuo.

Validación de datos consiste en un doble examen o inspección de los datos para corroborar si estos son exactos y objetivos, esto significa volver a valorar a la persona.

La validación de los datos permite a la enfermera:

- asegurarse que la información recogida durante la valoración es completa.
- obtener información adicional que puede haber pasado desapercibida.
- evitar conclusiones precipitadas.
- evitar tomar decisiones equivocadas al identificar los problemas.

La etapa de valoración termina con el registro de los datos obtenidos por la enfermera. este registro debe identificar con claridad aquellos hallazgos que requieren cuidados de enfermería.

Los cuidados de enfermería, por lo tanto, abarcan diversas atenciones que un enfermero debe dedicar a su paciente. Sus características dependerán del estado y la gravedad del sujeto, aunque a nivel general puede decirse que se orientan a monitorear la salud y a asistir sanitariamente al paciente.

Cuando una persona se encuentra internada en un hospital (es decir, cuando debe pernoctar en el centro de salud), los cuidados de enfermería incluirán el control del suero, el monitoreo de sus parámetros vitales y el suministro de los medicamentos indicados por el médico, entre otras tareas.

Los enfermeros también pueden, en algunos casos, desplazarse hasta el domicilio del paciente para brindarle ciertos cuidados. Ese es el caso de un enfermero que visita a un anciano para aplicarle una inyección de manera diaria o para tomarle la presión arterial.

Para combatir una enfermedad no solo se necesitan medicinas, sino también buenos cuidados y apoyo psicológico. En este sentido, la labor del enfermero o enfermera es de vital importancia, pues se ocupa de atender al paciente a lo largo de su proceso de recuperación.

En la actualidad, nuestro país cuenta con más de 80 mil profesionales de enfermería. Sin embargo, este número no es suficiente. Necesitamos más personas dedicadas a cuidar la salud de los miles de pacientes que se encuentran en las clínicas y hospitales. Si has pensado en dedicarte a esta noble e importante carrera, estas son algunas de las tareas que deberás realizar:

- 1) Orientar al paciente y a su familia al momento de ser ingresado a un establecimiento de salud.
- 2) Elaborar el plan de cuidados de enfermería para el paciente.
- 3) Seguir el tratamiento del paciente y brindar los cuidados que éste necesite para su recuperación, siguiendo meticulosamente pautas clínicas normalizadas.
- 4) Suministrar al paciente los medicamentos recetados para su recuperación.
- 5) Instruir al paciente y sus familiares sobre los cuidados que debe tener.
- 6) Hacer un seguimiento y control del tratamiento del paciente.
- 7) En el quirófano, ayudar al cirujano en la preparación del campo quirúrgico y suministrar el material durante la intervención. Asimismo, ocuparse de la preparación del paciente, limpiando su piel y monitorizando su estado.

Estas son solo algunas de las tareas que realizan día a día los profesionales de Enfermería. Cabe señalar que muchos de ellos se desempeñan no únicamente en centros de salud, sino también en colegios, casas de reposo e incluso atendiendo a domicilio.

El registro de enfermería es la herramienta a través de la cual se evalúa el nivel de la calidad técnico-científica, humana, ética y la responsabilidad del profesional de enfermería que refleja no sólo su práctica, sino también el suplemento de los deberes del colectivo respecto al paciente/usuario.

La fase de ejecución es la cuarta etapa del plan de cuidados, es en esta etapa cuando realmente se pone en práctica el plan de cuidados elaborado. La ejecución, implica las siguientes actividades enfermeras:

- Continuar con la recogida y valoración de datos.
- Realizar las actividades de enfermería.
- Anotar los cuidados de enfermería Existen diferentes formas de hacer anotaciones, como son las dirigidas hacia los problemas
- Dar los informes verbales de enfermería,
- Mantener el plan de cuidados actualizado.

